

"La race des experts" dans La Libre Belgique (22 février 1957)

Légende: Le 22 février 1957, le quotidien La Libre Belgique dresse un portrait ironique des experts qui, au sein de chaque délégation nationale, ont préparé à Val Duchesse les traités instituant la Communauté économique européenne (CEE) et la Communauté européenne de l'énergie atomique (CEEA ou Euratom) et qui joueront certainement un rôle important dans leur future mise en œuvre.

Source: La Libre Belgique. 22.02.1957, n° 53; 74e année. Bruxelles: Société d'édition des journaux du Patriote. "La race des experts", auteur:J., D. , p. 1; 3.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_race_des_experts_dans_la_libre_belgique_22_fevrier_1957-fr-54b4b487-c8aa-4dce-94cf-2a30d961ea31.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.